
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 84946254

Prix 495 000 €

Vincennes
Appartement à vendre (94300)
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Vincennes - situé dans le secteur- diderot-domaine du bois, le groupe vaneau vous

propose  un  appartement  de  2  pièces  avec  balcon  d'une  surface  de  54,48  lc  au

8ème étage avec un ascenseur dans une résidence récent. Composé: d'une entré,

d'une cuisine, d'un séjour donnant sur le balcon, une chambre, Dégagement, une

salle de bains, buanderie , w. C séparé. Une vue Dégagé sur jardin de copropriété

et calme. Un parking et une cave complète le bien. Dpe : D - estimation des coûts

annuels d'énergie : entre € et €. Loi alur : copropriété incluant 460 lots - quote-part

annuelle du budget prévisionnel ...

Discover  this  exceptional  54,48  m²  apartment  located  in  the  desirable

Diderot-Domaine du Bois area of Vincennes, France. This well-appointed property

features two spacious rooms, ideal for singles or couples looking for a comfortable

and  stylish  living  space.  The  apartment  is  fitted  with  double  glazing  to  ensure

tranquility  and  energy  efficiency,  while  high-speed  internet  connectivity  supports

both  work  and  leisure  needs.Residents  will  appreciate  the  convenience  of  the

condominium  garden,  offering  a  serene  escape  within  the  urban  landscape.  The

building is equipped with disabled access, an ...

VANEAU MARAIS

39, rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence
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